

## Europa Sur

Fecha: lunes, 27 de febrero de 2012

Página: 4

Recorte en B/N

Porcentaje de ocupación: 19,80%

Valor: 277,20€

Nº documentos: 1

Periodicidad: Diaria

Tirada: 4.429

Difusión: 3.677



### Puntadas

Estos amigos de IU, sobre todo la pareja formada por el Alcántara y la Nieto parece ser que aún no se han enterado que el 20 de mayo pasado dejaron de pintar—aunque con el PSOE pintaron poco— en la cosa de participar en el gobierno municipal. Viene esto a cuento de la propuesta del señor alcalde, J. I. Landaluce Calleja, de poner el nombre de la futura guardería infantil de El Saladillo “Infanta Leonor”. Sin entrar en disquisiciones de cual es el nombre más apropiado de los propuestos, sin duda, la Infanta Leonor es eso: una niña que además, guste o no, siempre será para Algeciras un honor que un centro infantil lleve tan ilustre nombre; por cierto, tan escasos por estos lares últimamente. Lo que es ilógico es pretender dar el nombre de una guardería infantil de una persona adulta, bastante lejana en el tiempo y en la actitud y comportamiento de dicho señor. Ya está bien de sectarismo sin fundamento. Del propuesto por el PSOE no haré ni crítica ni razonamiento: sólo extrañarme de que no hayan propuesto el de Bibiana Aído, por poner un solo ejemplo.

Definición de la palabra “eugenesia” según la Real Academia de la Lengua Española (RALE): “S.F. conjunto de métodos para mejorar el patrimonio genético de los grupos humanos, limitando la reproducción de los individuos portadores de caracteres considerados favorables; teoría que preconiza estos métodos”. La definición de RALE no puede ser ni más clara ni más contundente. Desmenuzando el sentido estricto de la definición, no cabe la menor duda, a una guardería infantil le cae el nombre de un reco-

nocido eugenésico como a un santo dos pistolas. Yo propongo, en caso de que no haya consenso, el de los hermanos Paula e Iván Chaves, los hijos de don Manuel Chaves; éstos, con la pasta que se les supone que tienen, podrían hasta ayudar a construirla y ser sus mecenas de por vida. Creo que mi propuesta tiene mucho fundamento: ahí la dejo.

El amigo José Chamizo, Defensor del Pueblo Andaluz desde hace diez y seis años ya, ¡dos días!, se nos descuelga ahora con unas declaraciones, de las que extraigo dos perlas como botón de muestra: “Los recortes puede que nos lleven a la violencia”; pide a los políticos que se pongan en la piel de la gente. ¡Cojonudo, pater, cojonudo! ¿Han tenido que pasar 32 años largos (de los que usted lleva los últimos 16 enquistado en la cosa *junteril*) para darse cuenta de que en Andalucía puede estallar la violencia como consecuencia de los anunciados recortes? Pater Chamizo, me permito la licencia de recomendarle la lectura del libro *30 años de nada* del periodista y director don Francisco Rosell de un diario de tirada nacional en Andalucía. En dicho libro, el señor Rosell desmenuza muchas de las causas del porqué Andalucía está, estamos, a la cabeza de España y Europa, empezando por la cola, claro está. Me supongo que cuando dice que los políticos se “pongan las pilas” se referirá a los de nuestra tierra, Andalucía: Manuel Chaves, Pepe Griñán y el largo etc. de consejeros y *acólitos* de estos largos 30 años de nada. Estos pájaros, y no otros, son los culpables de que se tenga que recortar a los de siempre, estimado Pater. Estos falsos profetas del paraíso socialista son los que llevan a más de un millón doscientos mil an-

daluces a la desesperación cuando comprobamos día a día como se reparten ellos y los suyos jornales y prebendas de todo tipo mientras familias enteras (por miles) ven pasar los días, meses y años sin la más remota esperanza de alguno de entre ellos de poder llevar un duro a su casa. Ese es el posible germen de su anunciada posible violencia, no otro.

Feliz, de verdad, año 2012 a todos los españoles y resto del mundo. **Juan Suárez Rejas** (Algeciras)